


6.-Punto Evelyn 
 
7.- Presupuesto para alimentación de Corporación Municipal cuando el caso lo 
amerite. 
 
 
8.-  Nombrar a un regidor provisional en virtud de la ausencia del Sr. Regidor 
Samuel Hernández. 
 
9.- Autorizar pago de abogado representante en el INGHEOMIN  por un valor 
de L.10,000.00 
 
 
10.- Retención de fondos de transferencias en el Banco de Occidente. 
 
11.- Proyecto de Agua aldea Vega Grande. 
 
12.-  Solicitudes Varias. 
 
13.- Cierre de la Sesión. 
 
5.- La Secretaria da lectura al acta de la sesión anterior, la cual fue 
APROBADA unánimemente sin modificación alguna.  
 
 
6.-Punto Evelyn 
 
7.- Presupuesto para alimentación de Corporación Municipal cuando el caso lo 
amerite. 
El señor alcalde solicita a la honorable corporación aprueben un presupuesto 
para alimentación de la corporación en caso que sea necesario ya que a veces 
se alargan las reuniones  en vista que hay muchos asuntos que tratar y se sale 
en horas pasadas del tiempo indicado, lo cual es APROBADO unánimemente 
por la honorable corporación municipal. 
 
8.-  Nombrar a un regidor provisional en virtud de la ausencia del Sr. Regidor 
Samuel Hernández.  
El señor alcalde municipal hace mención a la ausencia  en 4 reuniones 
consecutivas del señor regidor Samuel Hernández y basado en el articulo 51 
de la ley de Municipalidades el cual menciona que después de tres 



inasistencias se debe  notificar y justificar dicha ausencia , manifestado que 
este se encuentra detenido  y que según ley mientras él no sea enjuiciado no lo 
pueden sacar de la corporación municipal, por lo que solicita que mientras el 
arregla su situación se nombre el regidor correspondiente, decisión que será 
tomada por el Central Ejecutivo del partido al cual el pertenece, en unidad con 
el Tribunal de Elecciones, de  arreglar el señor Hernández su problema  y si la 
ley lo permite deberá  integrarse a la honorable corporación municipal ya que 
en base a la ley no lo pueden sacar en vista que él fue electo por el voto 
popular, manifiesta el señor alcalde que hace esta solicitud en vista  que en las 
reuniones es necesario que haya quorum y se dan casos en que algún miembro 
no se presente por algún motivo. Lo cual luego de una amplia discusión es 
APROBADO unánimemente por la honorable corporación municipal.  
 
 
9.- Autorizar pago de abogado representante en el INGHEOMIN  por un valor 
de L.9,000.00. 
La secretaria da lectura a una solicitud de parte del abogado José Alberto 
Villeda Chinchilla en la cual solicita se le cancele los honorarios profesionales 
correspondientes a la prestación de servicios  y presentación de escritos y 
demás diligencias para solicitar la apertura de tres expedientes (3) 
administrativos de solicitudes de pequeña minería no metálica ante 
INHGEOMIN  por la cantidad de Nueve Mil Lempiras Exactos L.9,000.00 en 
concepto de Honorarios   Profesionales  y Gastos ( incluye la elaboración de 
los respectivos escritos y los certificados de autenticidad que se necesita, 
manifiesta el profesional del derecho que esta tasación de honorarios es 
únicamente para la solicitud de apertura de los expedientes, posteriormente se 
debe seguir con el tramite respectivo a espera del retiro de la  resolución. La 
honorable corporación en atención al punto que antecede luego de una amplia 
discusión APRUEBA por unanimidad el pago correspondiente a honorarios 
por un valor de L.9,000.00. 
 
10.- Retención de fondos de transferencias en el Banco de Occidente. 
El señor Alcalde Municipal  informa sobre una situación que se presentó en el 
Banco de Occidente en vista que ya se había registrado la firma del tesorero 
anterior señor Edman Ovidio Ochoa  el cual  fue destituido de su cargo , por lo 
que no se ha podido retirar dichos fondos ya que  según políticas del banco 
esta firma solo  se puede se cambiar hasta después de un año, pero ellos 
aceptaron darle 3 meses a la Municipalidad para la devolución de este dinero 
cuya cantidad es de L3,000.0000.00.  
 



11.- Proyecto de Agua aldea Vega Grande. 
El señor Osman Zavala presenta a la honorable corporación el perfil del 
proyecto de aldea Vega Grande el cual fue elaborado por los ingenieros de 
USAID ya que ellos están apoyando esta comunidad que carece de este vital 
liquido siendo esta una gran necesidad para los habitantes de esta comunidad, 
razón por la cual solicitan apoyo con una contrapartida para este proyecto,  el 
señor alcalde manifiesta que van a revisar el presupuesto para analizar si se les 
puede apoyar con parte de la línea de conducción, luego de ser discutido y 
analizado dicho proyecto la honorable corporación APRUEBA hacer el 
complemento de la línea de conducción en unidad con la parte que les apoyara 
USAID. 
 
12.-  Solicitudes Varias. 
12/1= Solicitud instalación de  Micro Medidores en colonia Santa Clara.  
El señor alcalde presenta el presupuesto hecho en base a la solicitud recibida 
por parte de la Mancomunidad Trinacional en reunión anterior en la cual 
solicitan la instalación de los 70 micro medidores en la colonia santa clara  ya 
que estos serán donados por dicha mancomunidad, presupuesto que asciende a 
L. 22,536.50, el cual  luego de una amplia discusión es APROBADO 
unánimemente por la honorable corporación municipal. 
12/2= Solicitud Club Deportivo Furia Roja 
 Pendiente yanuario 
 
12/3=  Solicitud aldea El Volcán 
La secretaria da lectura a esta solicitud recibida por parte del patronato de esta 
aldea en la cual solicitan la construcción de un muro de contención con 
gaviones en la calle troncal a la comunidad del Volcán Ocotepeque, en vista 
que se ha hecho un agujero en dicha calle que atenta contra la vida de las 
personas que transitan en vehículos por esta calle, para lo cual presentan fotos 
de las condiciones en que se encuentra la misma. Manifiesta el señor alcalde 
que es una emergencia y que de no hacerlo se corre el riesgo de que se pierda 
la calle, la cual no puede quedar incomunicada en vista que es una zona de alta 
producción de verduras las cuales abastecen los mercados nacionales.  Así 
mismo solicita una alcantarilla que es necesaria  en la misma  comunidad en 
vista que está destruida la calle por el paso de agua en un sector dentro de la 
aldea.  La honorable corporación luego de un amplio análisis y  considerando 
que es una necesidad APRUEBA por unanimidad estos proyectos los  cuales 
tienen un valor en base al presupuesto de L. 114,000.00 el muro de contención 
y la alcantarilla un valor de L. 129,300.00.  Con la condición que este valor 
sea tomado del presupuesto aprobado para pavimentación de esta calle en 



vista que no hay presupuesto para poder ejecutar estos dos proyectos que son 
una necesidad para esta comunidad. 
 
12/4= Solicitud Jardín de Niños Ramón Villeda Morales. 
Se recibe solicitud de parte de la Directora del Jardín de Niños Ramón Villeda 
Morales Profa. Lourdes Santos y los padres de Familia de dicho centro 
educativo en la cual solicita la reparación del portón principal de este Jardín, 
en vista que la estructura de este  ya colapso y  es muy necesario para 
seguridad de los niños que asisten a este centro educativo, lo cual luego de una 
amplia discusión es APROBADO unánimemente por la honorable corporación 
municipal,  dicha reparación tiene un valor según presupuesto de L. 12,700.00. 
 
12/5= Solicitud CANATUR 
La secretaria da lectura a una solicitud recibida de parte de la Cámara  de 
Turismo de Ocotepeque, en la cual solicitan apoyo Municipal ya que el 27 de 
Abril tienen programada  una actividad denominada un MOTOFES en la 
ciudad de Ocotepeque en la cual se espera recibir 350 motociclistas quienes 
realizaran un desfile por las principales vías de la ciudad, por la noche  un 
carnaval que  se llevara a cabo en el Centro de Usos Múltiples, con el objetivo 
de fomentar el turismo y que con esta actividad se vean beneficiados los 
diferentes rubros del Municipio,  así mismo donar parte de los ingresos 
percibidos a casa de María, por lo que solicitan Sonido para esta actividad, 
Agua para los motociclistas y un reconocimiento por parte de la comunidad 
para el presidente de dicha asociación visitante. La honorable corporación 
municipal en atención a lo solicitado APRUEBA por unanimidad la cantidad 
de L.8, 000.00 Como apoyo para esta actividad. 
12/6= Solicitud patronato  Colonia Buenos Aires # 2 
La secretaria da lectura a una solicitud de parte de vecinos de la colonia 
Buenos Aires en la cual solicitan ayuda para un proyecto de agua en vista que 
estos carecen de este servicio, manifiestan que ellos ya tienen hechas las cavas 
pero necesitan los materiales para poder llevar el agua a sus hogares, la 
honorable corporación posteriormente de un amplio análisis en relación al 
punto que antecede APRUEBA por unanimidad apoyarles siempre y cuando 
todos los beneficiados se registren en el sistema de servicios públicos de la 
Municipalidad de Ocotepeque y que inicien  con los pagos correspondientes a 
cada mes. 
Presentan el presupuesto al cual asciende este proyecto, el que tiene un costo 
de L. 10,569.00. El cual es APROBADO por toda la corporación municipal  
en pleno. 
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